

*L'Amour est là, juste derrière la porte, au bout de la Visite ! Yonathan*

**L'Amour est là, juste derrière la porte, au bout de la Visite !**



**Avent 4 - 20 décembre 2015**

**Nous sommes à J- 5 de Noël !**

**Le faite de certaines maisons, d'églises, de mairies, scintillent de 1000 led à l'économie !**

**A l'économie, masquées, discrètes, secrètes on a monté des crèches derrière des murs!**

**Devant les murs on a dressé des sapins aux aiguilles vives, signe persistant de la dureté du temps !**

**Et la rue de sang cherche sa parure de fête !**

**Les rictus de douleurs aspirent aux sourire esquissé !**

**En ce matin nous nous rappelons Bethléem Ephrata, le plus petit des clans de Juda,  
d'où Dieu fera sortir celui qui doit gouverner Israël !**

**Mais Seigneur -pensai-je en silence- c'est pour quand ?**

**"Par ce que " Bethléem emmurée, surplombée par les colonies,  
verrouillée dans des check-points aux gardiens arrogants... "**

**a un visage d'enfer dans le quotidien des palestiniens, sur leur propre terre !**

**"Alors comment -écrivait ces jours Jean-Claude Brunetti- comment chanterons-nous à Noël, avec ces fameux anges de Paix :**

**- quand l'incroyable patience des Palestiniens se mue en détresse chez les plus jeunes,  
qui remplacent les pierres de l'intifada par des couteaux de cuisine,  
qui courrent à la mort en tentant de frapper les militaires surarmés."**

**Alors comment chanterons-nous à Noël, avec ces crèches, sapins et lumières... s'ils demeurent des signes muets, au lieu de porter l'incroyable fraternité et promesse d'alliance entre Dieu et les hommes...**

**L'Avent est justement là ce temps qui nous est donné pour espérer;**

**pour aiguiser notre patience active, priante et militante :**

**pour que se lève toujours plus de d'hommes et de femmes de bonne volonté  
qui sachent écouter, accueillir, partager, à Bethléem comme partout dans le monde;  
qui sachent retourner les événements en scintillements d'espérance,  
en les voyant à l'endroit bien plus positifs, que tous leurs revers et tous leurs envers.  
Cela c'est possible, au lieu de se morfondre dans nos malheurs,  
ou de fondre en mort en ressassant nos déceptions réelles ou fictives !**

Ce temps de l'Avent c'est le temps de l'Amour : le temps d'Aimer !

Il prend la dimension d'une nouvelle "demeure": une maison, une ville de montagne, fondée, habitée, et élevée en amour.

Utopie que de vouloir en seul coup, magique, faire basculer le monde douloureux en merveilleux !  
Espérance que de pouvoir, à petit pas, évangéliques, basculer imperceptiblement du douloureux au merveilleux !

Car l'Amour est là, juste derrière la porte, discret, secret, mais jamais défaillant : il est là au bout de la Visite !

Il s'inscrit dans l'histoire vécue de rencontres mêlées de Marie et Élisabeth,  
et de Jésus et Jean Baptiste qui tressaillent de joie !

Et déjà de nous avec Jésus le Christ le Fils de Dieu !

Car l'Amour est là juste derrière la porte au bout nos Visites osées, qui corrigent les injustices,  
qui apportent un grain de douceur et un autre de paix,  
et qui fait germer de belles et grandes choses!

Que chacun de nous se prépare à ces grandes choses que nous saurons nommer !

---

Evangile : *La Visitation* (Lc 1, 39-45)

**Acclamation : Alléluia. Alléluia. Chante et réjouis-toi, Vierge Marie : celui que l'univers ne peut contenir demeure en toi. Alléluia. (cf. So 3, 14.17)**

*Évangile de Jésus Christ selon saint Luc*

En ces jours-là, Marie se mit en route rapidement  
vers une ville de la montagne de Judée.

Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth.

Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie,  
l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie de l'Esprit Saint,  
et s'écria d'une voix forte :

« Tu es bénie entre toutes les femmes,  
et le fruit de tes entrailles est béni.

Comment ai-je ce bonheur que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?

Car, lorsque j'ai entendu tes paroles de salutation, l'enfant a tressailli d'allégresse au-dedans de moi.  
Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »

Dimanche 20 Decembre 2015